

Fiscalizaciones vehiculares en el Peaje Las Vegas por el programa '18 Seguro'

Continúan los operativos de fiscalización en la provincia ad portas de las Fiestas Patrias, y en el marco del programa '18 Seguro', este jueves se llevó a cabo una fiscalización intersectorial en el Peaje Las Vegas de la comuna de Llay Llay, debido al gran flujo vehicular que se presenta en este punto, para garantizar la seguridad y el cumplimiento de normativas viales de quienes llegan o salen de nuestra zona.

La actividad fue desarrollada por la Delegación Presidencial Provincial de San Felipe (DPP), en un trabajo mancomunado que contó con la participación de Carabineros de Chile, el Servicio de Impuestos Internos (SII), Seremi de Transportes y su unidad de fiscalización, la Corporación Nacional Forestal (Conaf) y el Ministerio de Obras Públicas (MOP).

Durante la fiscalización, se revisaron aspectos de seguridad vial, control vehicular, regularización de transporte de productos agrícolas y forestales, así como el cumplimiento de normativas tributarias, buscando prevenir irregularidades durante estos días de alta movilidad. Además, se informó acerca de la iniciativa 'Peaje a Luca', instancia que estará habilitada este 17 y 18 de septiembre, en horario de 07:00 a 10:00 horas, y que busca un tránsito más expedito y económico.

En esta línea, el delegado presidencial provincial, **Daniel Mu-**

• Esta vez fue el turno de un punto clave de afluencia vehicular, producto de la gran cantidad de personas que entrará y saldrá de nuestra zona estas fiestas.-

ñoz Pereira, se refirió a este ejercicio de inspección realizado en el peaje de la comuna de Llay Llay, realizando una fiscalización multiseccional pendiente a distintos controles vehiculares y una campaña informativa para realizar y tener unas fiestas con tranquilidad, con responsabilidad. Así que estamos en terreno desplegados para tener un '18' seguro para todos y todas», señaló la autoridad provincial.

Por su parte, **Yani-**

no Riquelme, seremi de Obras Públicas, se refirió al trabajo que cumple el MOP, expresando que «somos parte de este equipo multiseccional y estamos haciendo recorrido en distintas rutas en la región de Valparaíso. Estamos en el Peaje Las Vegas, este es uno de los puntos críticos o muy importantes dentro de la región. Esperamos mucho tráfico en general en la región de Valparaíso, más de 770.000 vehículos que van a circular por las distintas rutas y, por lo tanto, este es un punto crucial, por lo que estamos haciendo las respectivas inspecciones», precisó Riquelme.



El delegado presidencial provincial, Daniel Muñoz, junto a personal de Carabineros y Conaf.

Finalmente, el teniente **Diego Arratía Yáñez**, jefe de la Subcomisaría de Llay Llay, realizó un llamado preventivo a la comunidad en esta época de festividades, manifestando que «Carabineros de manera permanente va a hacer patrullajes preventivos por la ruta 5 Norte. Asimismo, hacer un llamado a la comunidad de que planifique su viaje con antelación,

no manejar en exceso de velocidad, no manejar en estado de ebriedad, tampoco con alguna sustancia ilícita dentro del cuerpo. Hacemos el llamado también a los padres, para hacer el uso de la silla de retención infantil en todos los niños y niñas que van a viajar este '18', para que en esta fiesta no suceda ninguna tragedia familiar», cerró el teniente.